

La Trousse benzine, 16 novembre 2018

VENDREDI 16 NOVEMBRE 2018

COUP DE CŒUR

De saison : un concert de trompes de chasse

Ce dimanche, les murs de l'église Saint-Lambert de La Reid vont vibrer au son du concert de saison donné par Les Trompes du Duché de Limbourg.

QUI SONT CES SONNEURS ?

C'est à Limbourg, en l'an 2000, que les sonneurs de la troupe se sont réunis pour la première fois autour d'un vieux routier de la trompe, Philippe Carabin.

La formation rassemble douze sonneurs de tous âges et de tous niveaux de maîtrise.

Originaires des provinces de Liège et du Luxembourg, ils rallient chaque mardi le village de Xhignesse (Hamoir) où une petite église, discrètement blottie dans la campagne condruzienne, abrite leurs répétitions.

Dans le monde de la trompe, tant en Belgique qu'en France, le groupe s'est déjà sérieusement distingués. Non qu'ils soient, dans l'ensemble, meilleurs sonneurs que d'autres, mais leur philosophie s'emploie à tirer le meilleur parti des capacités individuelles de chacun, à la recherche d'un effet d'ensemble cohérent et soigneusement élaboré.

Et cela s'entend. Leur concert habite les lieux où ils se pro-



Prêts à sonner ! © D.R.

duisent.

ON TROMPE DEPUIS LONGTEMPS

Retour au Moyen Age. Avant de se servir d'un instrument pour exciter les chiens ou appeler ses compagnons de chasse, l'homme se contentait de sa voix. Ces cris, appels, huées, plus ou moins scandés, ont constitué la première musique de chasse.

Mais le cor avait à l'époque bien d'autres fonctions. Dans les châteaux, on cornait le jour, l'assiette, l'eau, la guerre... et la menée à la chasse.

Vous voici prêt(e) à apprécier pleinement.

à noter D. 18/11 (20h) Eglise Saint-Lambert, à La Reid. Info/ Rés.: 087-26.66.86 - <http://trompes-limbourg.be>. Paf: 12€.